



Priistas consideran gubernatura del Edomex como la joya de la corona

CIUDAD DE MÉXICO (SELENE FLORES).- La Plenaria de los diputados del PRI en donde su líder nacional, Alejandro Moreno, aprovechó para cerrar filas con su abanderada a la gubernatura al Estado de México, Alejandra del Moral y junto al coordinador de los diputados Rubén Moreira y el vicecoordinador del Senado, Manuel Añorve, dejaron en claro que lucharán en la elección, pues consideran que es la joya de la corona.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AO2PKs2iIlXtZss&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212640&parId=75F18D3264FEE48F%212596&o=OneUp>